

GABRIELA ELGUETA, SUBSECRETARIA DEL MINVU

“El gobierno que venga deberá seguir abordando el déficit habitacional ”

Si bien, reiteró que el compromiso del gobierno estará en cumplir con la meta prevista por el Plan de Emergencia Habitacional en la zona y el país antes del fin de esta administración, recordó que dicho programa sólo cubre alrededor del 40% del déficit total de hogares, por lo que su continuidad, debe ser asumida como política de Estado.

FRANCO RIVEROS B. La Serena

En el marco de los 60 años del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU), la subsecretaria de dicha cartera, Gabriela Elgueta, visitó la región para participar en una serie de actividades -que se repitieron también en otras regiones del país - con las que se busca reconocer la historia y labor de esta repartición del Estado, así como las iniciativas propuestas por ésta.

Así, este miércoles, participó en el cuarto Congreso de Descentralización denominado "Nuevas Rutas para el

Desarrollo", que organiza la SUBDERE y en el cual, el MINVU expuso sobre el desarrollo territorial y el concepto de ciudades justas. Más tarde, visitó dos poblaciones en Coquimbo, 5 de Mayo y Villa Las Torres, en las que el ministerio ha hecho mejoras en distintas casas.

Además, ayer se trasladó a la provincia del Choapa, visitando Salamanca y Los Vilos, oportunidad en que se inauguró un centro comunitario en Punta del Lobo del programa Quiero Mi Barrio.

-Respecto al avance del Plan de Emergencia Habitacional, ¿qué balance puede hacer?



EL DÍA

“Estamos contentos ya que el ministro Carlos Montes dio a conocer la cifra oficial. Estamos a nivel nacional con 80,37% de avance al cierre de 1 mes de julio, con lo cual, de las 260 mil viviendas a nivel nacional comprometidas ya hemos entregado 208.969”.

-¿Cómo ha avanzado el plan en la Región de Coquimbo?

“En el caso de la Región de Coquimbo hay buenas noticias, porque siempre ha estado por sobre el promedio nacional, y hoy en día Coquimbo alcanza un porcentaje de avance de un 86%. Está 6 puntos arriba ya con más de 10.700 viviendas entregadas. Estamos contentos, porque es una región que además tiene más de 5.600 viviendas en ejecución y nosotros esperamos que de aquí a fin de año la región ya se sume a las que cumplen la meta. Además, es una región que tiene proyectos en sus 15 comunas. Por

eso es bien importante lo que ha sido la diversificación de los proyectos”.

-¿Cómo han reaccionado las personas ante el avance del plan? Pues a la larga esto va en beneficio de ellos.

“Es emocionante, porque lo que permitió el plan de emergencia, como una estrategia, es que ha hecho que a partir de la ley de integración, nosotros tengamos mecanismos que nos permitan avanzar más rápido con las habilitaciones de los terrenos o con la otorgación de los subsidios. Han tenido un fuerte impulso además por parte del ministerio las distintas líneas programáticas y de equipos. Entonces, eso ha permitido que hoy día las familias, que en general llevaban esperando sus viviendas desde hace mucho tiempo, están teniendo distintas soluciones. Por eso es tan importante hacerse cargo de las obras que estaban paralizadas”.

CARTELERA

CINEMARK™

Mallplaza La Serena, Alberto Solari 1400



Escanea el código para
revisar la cartelera